
NOVAS CÉDULAS EM 
NOVEMBRO
As novas cédulas de CrS 10 

mil e Cr$ 50 mil entrarão em cir
culação no dia l.o de novembro 
com a  efígie de Rui BortxDea e Os 
woldo Cruz, respectlvamente. O 
Banco Central descartou, em no 
ta obciol distribuída anteontem- a  
hipótese de nova revisão no pa
drão monetário e anunciou o lan 
çamento de moedas metálicos de 
Cr$ 100 e 200 para o inicio de 85.

I tempo
A previsão do Serviço de Me 

teorologia para este sábado é de 
tempo bom em toda a  região, com 
pouca nebulosidade e temperatu 
ra em elevação no decorrer do 
período. A máxima prevista é de 
31 graus.

Encontro confirmou 
eficiência do

Pregrama vai combater a 
subnutrição de 98 crianças 
de nossa cidade

A água iomecida à população de Len
çóis Paulista tem todas os vantagens porque 
além de ter baixo custo, é fluoretada. de pou 
ca turbidez e tem qualidade controlada pelo 
laboratório bacteriológico. Essa uma dos im 
portontes constatoções ieltas em nossa cida 
de pelos técnicos da Cetesb, que aqui realiza

ram na semana passada o encontro regional 
sobre o Programa de Melhoria da Ouolida 
de da Agua. Vieram mais de 80 pessoas,
entre técnicos governamentais e dirigentes 
dos serviços de água de mais de uma deze
na de cidades da região. PAGINA 3.

f »

Será aberto, na próxima 5.a 
feira, dia 11. o programa de ossis 
téncia ò criança e combate à  sub
nutrição. Numa operação que 
envolve o Departamento de Edu
cação da Prefeitura, cozinha-pilo 
to. Assistência Social e o Lions Clu 
be (que cedeu os instalações da

Legião Mirim), serão atendidas 98 
crianças de 3 a  7 anos. nas quais 
foi constatada a subnutrição. É 
um serviço de largo alcance so
cial, que se estenderá até dezem
bro com esse grupo e depois aten 
derá a outros turmas.

Leia na PAGINA 3.

Três testas na “ semana da criança”  O r ç a m e n t o  é  d e
b i l h õ e s , e  j á  t r a m i t a
p e l a  C â m a r a
C de 9 bilhões e 200 milhões de cru 
zeiros o orçamento municipal pa 
ra 1985. A peça Já se encontra na 
Camora, era exame pelas comis
sões especializados e deverá ser 
anrovada até o dia 30 de novem 
bro. conforme estabelece a  Lei Or 
gônica dos Municípios. Merecem 
destaque especial na proposta os 
Investimentos nas áreas da Educa 
Ção e Saúde.

Na sessõo da última quarta* 
feira, os vereadores apreciaram

Lençóis

matérias ligadas à autonomia da 
Câmara ê às verbas de representa
ção do prefeito e presidente da 
Câmara. O vereador Ermenegil- 
do Luiz Coneglian, do PDS, foi à  
tribuna para criticar a  administra 
ção e acabou rebatido por Fran
cisco Alberto Gordono. do PMDB, 
que citou empreendimentos do a- 
tual governo e lembrou fatos o- 
corrídos que deram notoriedade 
r»gativa a Lençóis Paulista no 
passado.

compete
Gincana, palhaços, pau-de-sebo. teatro 
fantoche, balé e outros atrações, marca- 
as comemorações da Semana da Criem 

çà em nosso município, promovida pela Assis 
tência Social Mimicipol. A programação se
rá Iniciada amanhã em Alfredo Guedes, pros

Oficina de artesanato

foto arquivo
seguirá dia 12 na concha acústica e termina 
rá no próximo domingo, dia 14. em Borebi.

Etona Cida está trabalhando com a  equi 
pe para esse <sio superar o sucesso alcança 
do pela festa do ano passado, que trouxe mui 
ta alegria às crianças participantes. PAG. 6.

BENTO:

nos Jogos Abertos

funcionará em novembro Discussões que levam ao
Ma:s de mil peças de artesanato em tri

cô. crochê, costura e outros ramos artísticos 
)ó estão estocadas na Assistência Social para 
a abertura da oficina experimental e loja de 
artesanato, prevista para fins de novembro. 
São produzidas por nada menos que 60 mu 
lheres pertencentes a  faroüias de baixa ren
da. PAGINA 6

Núcleo terá centro
de saúde

Ate o final do ano o Núcleo Habitacional 
"Luiz Zillo" terá seu próprio Centro de Saú 
de. O prefeito Idevol Paccola decidiu pela 
construção do prédio ao verificar que mensal 
mente mais de 1.200 pessoas do núcleo compa 
recem ao Centro de Saúde para receber vaci 
nas e outros serviços. PAGINA 5

Ideval vai cobrar estradas 
vícínaís e o trem

O prefeito Ideval Paccola uá hoje a  Bau 
ru para se encontrar com o secretário dos 
Transportes, Adriano Murgel Branco e com 
o presidente da Fepasa, Cyro Antonio de Lau 
renza. &itre outros coisas vai cobrar do se
cretário um desfecho para as nossas estra 
das vicinais e. com o presidente da ferrovia 
conversará sobre os estudos que se realizam 
para o retomo do trem de passageiros a  nos 
sa região.

aperfeiçoamento dos 
projetos

O vereador Vicente Bento de Oliveira 
tem demonstrado larga preocujíação com a 
credibilidade do poder Legislativo e da das 
se política como um todo. Desde que assumiu 
seu mandato na (Dâmara Municipal, tem pau 
todo por posições firmes que. muitas vezes, 
são contrárias aos pontos-devísta esposados 
pelos seus próprios companheiros de parti
do.

Consciente das funções do parlamento. 
Bento tem defendido com entusiasmo seus 
pontos-de-vista e com isso colaborado para o 
aperfeiçoamento dos projetos e requerimentos 
que passam por nossa Câmara. PAGINA 8.

FRANCANA NAO JOGARA
CONTRA O BATATAIS
A Froncana comunicou à Federação Pou 

lista de Futebol que não comparecerá ama
nhã em Batatais para cumprir o jogo com 
aquela equipe, apesar de já ter sido multada 
em mais de 3 milhões de cruzeiros pelo não 
comparecimento no primeiro jogo de fase. Co 
menta-se que a  intenção da equipe de Fran 
ca é nõo comparecer aos demais jogos e es 
pera-se para os próximos dias uma decisão 
judicial da questão que poderá, inclusive, 
provocar uma ação dos dirigentes do CAL 
no sentido de recuperar os pontos perdidos 
para essa equipe e colocar-se entre as classi 
ficadas para a atual fase.

(^meçou ontem- em Araçotu 
ba, as competições dos Jogos A- 
bertosdo Interior, onde Lençóis es 
tá presente nas modalidades de 
atletismo, ciclismo e tenis, cujos 
componentes viajaram anteontem 
ficando o voleibol para seguir se 
gunda feira, já que as equipes 
locais masculina e feminina des 
se esporte estão pré-classiiicadas. 
e só entrarão na segunda fase.

Dezoito atletas, entre moças e 
rapazes fazem parte da nosso e- 
quipe de atletismo que compete 
com atletas de alto nível, mas mes 
mo assim existe a  esperança de 
algumas boas marcas e- possível 
mente, medalhas. No dclismo, 
composto por cinco elementos, re

Disputa de 
paraquedismo no 
próximo flua! de 
semana

Será realizada em nossa ci
dade. durante o próximo final de 
semanoí dias 12. 13 e 14) uma das 
etapas do Campeonato Estadual 
de Paraquedismo. Concorrentes 
de todo o Estado virão para aqui 
realizarem seus saltos- em home 
nagem ao saudoso losê Ângelo 
Simioni.

Será uma boa opção de la
zer para a  população que, terá 
c  oporhinidade de assistir a  um 
espetáculo prolongado e com mui 
tos cores.

side também a esperança de boa 
colocação, apesar da hegemonia 
de Santo André, e a  presença de 
outras grandes equipes tradicio
nais.

O tenis de campo feminino 
estréia hoje. contra Bauru, e  se 
passar desse compormisso pode 
rá chegar a enfrentar grandes for 
ças, como São Caetano .Ribeirão 
Preto e Santos. Ao todo, 51 atle
tas lençoenses participarão dos jo 
gos .

Por decisão do congresso téc 
nico realizado no dia da abertu 
ra dos Jogos, esse evento, em 
1986, será realizado em Rio Qa- 
ro. No próximo ano será em San
to André.

Inflação deverá
superar a 
expectativa

A inflação deste ono. difícil 
mente ficará abaixo dos 211 por 
cento verificados em 1983. A oíir 
mação é do ex<hefe do deporta 
mento econômico do Banco Cen
tral, Alberto Sozin Furuguem, que 
alertou para a  possibilidade 
de a  economia, em 1985, não se 
equilibrar suiicientemente para 
suportar um crescimento de 4 a  
5 por cento, previstos para 84.

APROVADA A NOVA LO
SALARIAL
Leia na PAGINA 7



CHUVAS DE OVOS

O deputado Paulo Malui teve um 
dia muito azarado terça-Ielro, em Araca 
jú. Quando visitou a  assembléia LegUla- 
tiya sergipanoL o candidato foi recebido 
por mms de I 000 pessoas que o eneurra 
larom no prédio e gritavam ‘Uio, Uía, Ufa 
Sergipe nõo Moluio". Só conseguiu sair 
do prédio quando chegou uma tropa de 
choque da polícia para garantir .pelo me 
nos a  sua Integridade física. Mas, mesmo 
/jMim Qo sair. foi brindado com uma chu 
va de ovos e cascos de banana como 
poucos ió se viu nesse Pcds .

No dia anterior ele Ió havia encon* 
trado muitas agruras ao tentar, inutilmen 
te, convencer o governador de Alagoas, 
Divaldo Suruagi a  marchoi com ele no 
Colégio EleitoroL

RESTABELECER OS SUBSÍDIOS

Ao mesmo tempo, em Porto Alegre, 
durante a manifestação dos agricultores 
gaúchos, realizada no estádio Beira 
Rio. Malui foi vedado porque convidado 
a comparecer mandou telegrama dizen 
do da impossibilidade' Seu opositor. Ton 
credo Neves, estava presente e fez ques 
tão de afirmar aos agricultores que o 
subsídio aos furos é fund.amentol para 
a  agricultura, sendo muito aplaudido.

Ficou implícito no discurso de Ton- 
credo que uma vez no poder, deverá res 
tobelecer os furos subsidiados que Figuei 
redo retirou da economia para crise do 
setor ..................................

DIAS NA ROTA DAS DENÚNCIAS

O secretário da Justiça José Carlos 
Dias. não teve uma semana dos melho
res. Não chegaram os desgastes por e- 
le sofridos recentemente no episódio dos 
“Serpentes Negros", foi ele acusado, na 
terça-feira quando foi debater na Assem 
bléia de ser o grande chefe dessa Orga 
oização .não por chefiá-la efetivomente. 
mas por inoperôncia O autor das de
núncias é o deputado Sidney Palácios, 
aquele mesmo que d.uranle o governo 
passado denunciou o escândalo no D»
tran .......................................................
. . .  .Mas as desventuras de Dias foram 
além: teve que aceitar a  demissão do 
assessor de imprenso Arhir Machado Sa 
cavone, que nomeou no dia 24. sem sa 
ber — disse — que o homem foi um dos 
meds ativos terroristas da década de 70
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BAURU — S. PAULO

Câmara Autonoma
Executivo, Legislativo e ludi- 

cíário são os poderes públicos exis 
tentes na sociedade civil moderna 
segundo os padrões dessa própria 
sociedade , devem ser hannôni- 
COS mas independentes. Aqui em 
Lençóis Paulista como em mui
tas cidades de médio e pequeno 
porte, por razões de economia e 
até conveniência administrativa, 
a  Câmara Municipal íunciemou 
ao longo dos anos utilizando os 
serviços contábeis, jurídicos e de 
administração pertencentes ò Pre 
feitura. Eníbo-a não tenha ocom 
do nenhum impasse sério em fun 
ção dessa situação, é certo que o 
princípio da autonomia não se 
cumpria por integrai,, já que os 
vereadores eram pagos pelo cai 
xa da própria Brefeituja e- para 
Judo o que necessitam para o de 
sempenho do mandato, necessita 
vam pedir ao Executivo.

Diante da proposta de valorl 
zação do Legislativo — que é uma 
proposta do PMDB a  nível nacio 
nal — o presidente Sylvío de Go- 
doy Cordeiro decidiu por promo
ver a autonomia completa do Le 
gislativo lençoense, não para com 
isso se distanciar do Executivo, 
mas txjra cnimorir o estabelecido

em lei. De acordo com o projeto 
recentemente aprovado, em vez 
de solicitar os recursos à  Prefeitu
ra, agora é a  Câmara que execu 
lorá sua atividade administrativa, 
com quadro de pessoal próprio e 
independência total, seja quem 
for seu presidente, seja quem for 
o prefeito .Na prática, isso não re 
presentorá os novos grandes gas 
tos ao erário público que alguns 
podem pensar, pois os serviços 
hoje já são executados pela Pre
feitura e, com execução do pessoal 
da Câmara, os funcionários da Pre 
feitura ficarão liberados para o 
exercício de outros funções e ser 
viços.

O presidente Sylvlo Cordei
ro, sempre zeloso com o patriraô 
nio público, antes de juntamente 
elaborar o projeto da autonomia 
com os demais membros da mesa 
pensou bastante na sua execu
ção e decidiu por fazer uma lei 
abrangente, que atenda òs neces 
sidades do Legislativo local por 
vários anos, mesmo em se consi
derando que somos uma cidade 
em tranco desenvolvimento. A 
lei permite largos Investimentos, 
que são autorizados pela Lei Or 
gónica dos Municípios (a Consti

tuição dg administração munici
pal). mas ele, na sua execução, 
cuidará de contratar apenas os 
funcionários indispensáveis para 
um bom ossessoromento aos tro 
balhos legislativos, deixando o ca 
minho aberto para que outras ne 
cessidades. pessoais e materiais, 
sejam preenchidas só quando sur 
girem. O assessor jurídico, por 
exemplo, deverá ser contratado 
sem vínculo empregatício para o 
período determinado, que se en 
cerrará juntamente com o atual 
mandato de presidente- O próxi 
mo mandatário da Casa é que se 
encarregará de admitir seu asses 
sor Jurídico que, eventualmente, 
pode ser até o mesmo ora contra 
tado.

Na verdade, o que está acon 
tecendo é a  mudança de adminis 
tração. O poder Legislativo de 
nossa cidade deixa de ser admi
nistrado pelo Executivo .pumprin 
do-se por inteiro os preceitos le
gais e constitucionais. Isso não 
quer dizer que vai se aumentar 
despesas ou que a  Câmara se 
distanciaria da Pefeitura; ó ape* 
nas um requisito do progr<?;üO, 
que felizmente, chega a  nossa 
dade a  olhos vistos.

PLACCA
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÕES

Você que está construindo .verifique a  varie
dade de pisos, gabinetes para pios, metais 
de diversas qualidades, ferro para constru
ção, madeiros selecionadas tudo por preços 
inigualáveis.

RUA PIEDADE 402. FONES 630120 E 631289 — LENÇÓIS PTA

DR. JOSÉ EDUARDO

Cirurgião Dentista 
CROSP 17.175

Rua Floriano Peixoto 567 — F. 630255

lOALHERlA E ÔTICA

ZU LIA N
32 ANOS DE TRADIÇAO EM BEM SERVIR 

ÔTICA — JôIAS — RELOGIOS — PRESENTES

RUA 15 DE NOVEMBRO — 460 — FONE 630098 — LENÇÓIS

F U N E R A R IA
GUIDO

O EIXI PAAA A  rU N EtÀ filA  GUl[>0 
TOOO O  CERIM ONIAI FUNERRE. l^ lC ltN C IA  E 
SIM PIKIDAO E N OS MOMENTOS DO lO CO SOS 
AtCN D I *SE D IA E NOITE —  fO N E 63*0024 
lE N C Ó iS  PAUUSTA

Serviço  AiJtohzüdoBrastemp
E CÔNSUL

OSOSERV*
CONSERTOS E REFORMAS

DE
Betngeiadoies ~  Congeladores — Lavadoras — Lava Louçoj 

— Condicionadores de or — Fogões — Secadoras —
SERVIÇOS RÁPIDOS COM GARANTIA DE 1 ANO

TRAVESSA JOAO RAMALHO. 35 
VILA SAO JUDAS TADEU — 
BOSOSERV — Uma organização

— TELEFONE 631399 
LENÇÓIS PAUUSTA 

NORIVAL JOSÉ BOSO

Residencial

A maior línba de Toldos comerciais e re 
sidendais, tóca e coberturas de lona da 
região. Orçamento sem compromisso. 
Representante para Lençóis fone 631005 

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO. 1317

Oração a Nossa Senhora Aparedda
Querida mie No m  Seobo- ra qut eU iRja; mi 

l i  Apandda. me afiidartie e me maiip̂
Vòi OM «mau i  ouê obartie mopra aii a h a n  

fvardai» lodoe oi díae Vdt oinha morte. Amém, 
que w iâ  a mais beU das mies Rezar um Pai Momo § ama 
I quem cd  amo coo todo o Ave NUría e rezar 3 dias A» 
DMU con fio eu voe p tç o  maN fuidoe eeu onçio qm êk to f ^  
orna vez que c&e ajudeb a eL ri a p afa por mais di&E 

fxaçm por mais do- que ela mia.

•  CREFISUL FINANCIA O FAZENDEIRO
Faça sol ou faça chuva, o CREFISUL tem sempre o melhor financiamento para quem quer 
investir na terra. O crédito ó aprovado rapidamente. A CREFISUL Crédito, Financiamento 
e investimentos financia máquinas, implementos agrícolas e o que mais você quiser. 
Colha os bons frutos que o CREFISUL plantou para você

O BANCO CREFISUL
ASSOQADO AO CTTIBANX

Representcmte
CREFISUL

PROCIL-CRED
Rua Geraldo Pereira 

de Bottos, 772

FONE — 630529



Encontro confirmou 
eficiência do SDllE

O Encontro Regional do Programa de 
Melhoria da Qualidade da Agua, realizado 
sexta ieira da semana passada na Câmara 
Municipal ,por iniciativa da CETESB e com 
patrocínio da Prefeitura Municipal de Len
çóis Paulista veio coincidir, em seus objetivos, 
com a  política já implantada em nossa cida 
de quanto ao emprego da água como medi
cina preventiva.

Ftyyr é a  opinião do diretor do SAAE Lu 
ciano Bemordes Filho, que entende ser o 
custo social de uma água mal tratada muito 
alto tanto para o Estado quanto para os Muni 
cípios. Por isso apóia essa iniciativa do Go 
vemo Democrático de São Paulo, que visa 
promover a  conscientização dos poderes pú
blicos e dos consumidores de que a  água 
tratada é garantia contra doenças como a  
Conjuntivite, Desinterla, Hepatite, Febre Tiíói 
de e outros tantas.

Essa responsabilidade está dividida entre 
o Serviço de Abastecimento (mantido pela 
municipalidade, no caso de Lençóis), e  o pró 
prio usuário que. recebendo água limpa, de 
ve mantê-la pura. efetuando a cada seis me 
ses a limpeza da caixa de água.

Dados fornecidos ò imprensa pelo técni 
CO Mário D'Lavigne, que presidiu o encontro 
representando o superintendente da CETESB 
dão conta de que mais de 100 cidades do in 
teríor do Estado não dispõem de água trotada 
e que em cerca de 80 delas está contaminada.

.Sço  cidades—  segundo o que se noticiou — 
,„áo operadcB pela SABESP, aliás como Len
çóis também não é. Luciano fez questão de es 
clarecer possíveis dúvidas de que Jamais hou 
ve por parte do governo municipal a  inten
ção de passar para o Estado o abastecimen 
to de água, mesmo pcffque o SAAE está cum 
prindo perfeitomente este papel.

O foto de ter sido Lençóis escolhida pa 
ra sediar o encontro foi classificado pelo dire 
tor-geral do SAAE como uma homenagem 
que o Governo do Estado quis prestar à  cida 
de, talvez pelo intercâmbio existente entre o 
nosso serviço de água e outros, de diversas 
cidades e principalmente os estatais como a 
própria CETESB e a  SABESP.

Disse Luciano que os temas debatidos 
de grande importância, mas que sua a- 
ição já está sendo feita aqui, desde o iní 

fo de sua gestão, com o máximo rigor. 
"Sabemos que esses encontros são mui 

to proveitosos, não só para nós, mas também 
para os técnicos do governo'" — explicou — 
Somos o campus, e a  pesquisa não pode ha 

ver sem o campus de aplicação, e o importem 
te desse intercâmbio é que também o Centro

Myrian Pinheiro
CIRURGIA DENTISTA 

PROTOC. 404/84
Atende-se Adultos e Crianças

Ruo Floriano Peixoto, 723 — Fone 630673

/

Frigorífico
Lençóis

VENDAS DE CARNE. FARINHA DE 
CARNE E OUTROS DERIVADOS, NO

ATACADO
COMPRA DE GADO GORDO EM GERAL
RUA GABRIEL DE OLIVEIRA BOCHA 
N .O  704 — FONE 0142-630974 E 631833

LENCÔIS PAXnjSTA

de Pesquisa tem a  aprender conosco".
Como exemplo das experiências desen

volvidas aqui a  partir de contato com cida
des onde elos já iorom instalados, pode-se 
enumerar;

1 — A transmissão de sinais através de 
linha telefônica, ejue permite a  custo red\izido 
a  automatização de estações elevatórias a  
média e longa distância no processo de ado  
namento de motores, como já é feito na Vila 
Cruzeiro e no Núcleo Habitacional 'Luiz Zillo'

2 — Instalação de cinco distritos de Pto- 
metria (sistema de mocro-medição através 
de cálculo diferencial) Implcmtacios com a- 
poio técnico da CETESB.

3 — Fluoretaçâo da água, implantada se 
gundo o mcxielo adotado pela administração 
do serviço de água da ddade de Garça e cu 
jo objetivo é reduzir a  incidência de cenie den 
tária em 55%. Para a  efetivação desse progiu 
ma o SAAE buscou apoio junto à  Faculda 
de de Odontologia de Bauru — para que a  
área de odontologia social da escola faça o 
acompanhamento dos resultados alcançados, 
mediante pesquisas periódicas.

4 — A limpeza de rede, agora é feita pe 
la técnica de descargas, colocadas em pontos 
estratégicos. Com isso é limpa o máximo pos 
sível de diversas impurezas, principalmente 
o óxido de ferro.

5 — Através de pesquisa, foi introduzi
do o sistema de desintupimento mecânico de 
esgotos e com isso foram reduzidas ao mínl 
mo as quebras de asfalto, que antes eram ne 
cessaria para uma operação dessa natureza

6 — Hoje os ligações de água são feitas 
pela técnica de ligação em carga, que cortsis 
te em tirar uma variante da rede principal 
sem que seja suspenso o fornecimento òs re 
sidêncios próximas.

7 — Foi alcançada uma economia da 
ordem de 80 por cento no custo de uma liga 
ção, pelo uso de canos de poliprotíleno em 
substituição aos de ferro galvanizado. O ma 
terial agora utilizado, além de mais barato 
é de alta densidade, não enferruja, dura mui 
to mais e dispensa mão^e-obra especializa 
da, entre outras vantagens.

8 — O SAAE desenvolveu ainda um no 
vo método de floculação e decantação de 
água, de modo que, hoje. a  água obtida é de 
melhor qualidade e são utilizados menos pro 
dutos químicos .apenas o estritamente neces 
sório, com custo menor.

Por tudo isso — argrimenta Luciano — 
"é que Lençóis Paulista tem hoje xima das 
tarifas de água mais baixas do Estado, gra 
ças òs técnicas introduzidas e ao empenho 
com que os funcionários têm se dedicado nos 
constantes pesquisas".

Garante o diretor-gerol do SAAE, que a 
água consumida pela população da cidade 
tem todos as vantagens porque a l é m  
do baixo custo, é fluoretada, de pouca 
turbidez e tem qualidade controlada pelo Ia 
borotório bcKteriológico." Não é fácil encon 
tror água pura na natureza , atualmente. 
Existem problemas de contaminação de to 
do tipo, por ação de pesticidas e defensivos 
agrícolas usados na agricultura. No nosso 
caso, o próprio "garapão" da conorde-açú- 
cor tende a  se infiltrar no solo, atingindo os 
Lençóis íreáticos."

Medidas como a  interdição dos fontes co 
nhecidas por "Biquinha" e "Peixinho" foram 
lembrados par Luciano como exemplos da 
preocupação da administração local cora saú 
de pública. Disse que continua sendo feito 
0 controle bacteriológico nas duos fontes a- 
tualmente liberados — a  da estrada de San
ta Bárbara e a  do Curtume -  as úrüoos que se 
apresentam em condições de potabilldade, 
mas ressaltou que a  água trotada que cada 
lençoense tem à domicüio é mais garantida e 
com a  vantagem de ser fluoretada.

DR. ARON WAINGABTEN

Ginecologia — Obstetrícia
Exame preventivo do ooncer

Acupuntura

CONSULTÓRIO: R  7 DE SETEMBRO 556
FONE 630815

Programa vai combater a 
subnutrição de 98 crianças

de nossa cidade
Mais um serviço começará a 

ser prestado à  população local a  
partir do próximo dia 11, num es 
forço conjugado da administra
ção municipal e  do Lions Qube, 
que cedeu os instalações da Le
gião Mirim para o desenvolvimen 
to do programo. Trata-se do "cen 
trinho", um sistema sustentado pe 
la cozinha-piloto e pessoal do de 
partamento de educação da Pre 
feitura, com supervisão da Assis
tência Sodal, que cuidará de re 
compor as crianças de íamüias de 
baixa renda que apresentam pro 
blemas de subnutrição.

Num trabalho de fundo alta
mente social foram pesadas as 
crianças dos parques infantis com 
idades entre 3 e 7 onos e feitos os 
exames médicos para identifica
ção de problemas. Dem 796 pes
quisadas, 98 foram encontrados 
subnutridas e participarão do

programa de recuperação. Elas 
vão receber quatro refeições por 
dia, além da merenda que já têm 
direito no parque infantil. Come
çarão com o café da manhã, de 
pois a  merenda, o almoço, lanche 
da tarde e o jantar, para irem às 
suas casas no final da tarde sem 
a necessidade de novos alimen 
tos — informa a  nutricionista SU 
vana Mora Guerreiro.

Para realizar esse programa 
a  Prefeitura investiu Ci^ 5,6 m! 
Ihões, porte dos quais serão em
pregados para fazer modificações 
necessárias nas dependências da 
Legião Mirim. Essa primeira tur 
ma, com as 98 crianças, deverão 
estar novamente em boas con^ 
ções de saúde e nutrição até o íi 
nal do ano. Naquela época n> 
va avaliação será realizada pa 
ra a  localização de outros subnu- 
■tridos.

BORROCHBRia
JBRQUIM

COMERCIO DE PNEUS LTDA
ATENDIMENTO DIA E NOITE

Nõo pense para trocar os pneus de seu carro, procure a 
borrachoria do Joaquim e comprove as vantagens oíereddos: 

Vendas de pneus novos de qualquer medida pelos me 
Ihores preços da região. Venda de Pneus usados por preços or 
rasadores. Aceita-se encomendas poro ressologem de pneus. 
Faz bolonciamento eletrônico nos rodas de c o i t o s  e cami
nhões, troca de óleo e filtro sem despesas de mõo de obra. A- 
gora eu pergunto: Não é fácil mesmo?

Av. João Paulo n D -o (K). —  fone 830939 —  Lençóis Paulista

Se você esfó procurando imóvel para comprar ou possui 
imóvel para vender ou alugar, procure a

IMOBlLlARlA }ARY

RUA FLORIANO PEKOTO 155 — FONE 630131

REALCE MODAS
Compro o que há de melhor em qualidade por preços in

comparáveis. Roupas para crianças (feminino e masculino) e 
para a  mulher moderna tudo de melhor em requinte e distin
ção. Faça uma visite sem compromisso e verifique a realidade. 
RUA 13 DE MAIO. 732 — FONE 630838— LENÇÓIS PAULISTA



que você deve saber
sobre medicina

Corrimenlo ▼açinol

Como meu organismo pode 
a« deiender dessas Iniecções?

Coníonna falamos anterior- 
mente, a  trlcomoníase e a  candi- 
díaso sõo infecções que se mani
festam quando existe redução dos 
defesas orgânicos. Deve-se enten 
der por defesa orgânica os recur 
sos internos que o organismo utili 
20 em resposta a  qualquer proces 
so estranho a  ele, e  os suas defe
sas locais. No caso de infecção, 
como a  tricomonfose e a candi- 
díase, essas defesos locais sõo 
muito importantes, pois elas íun 
cionam como uma barreira contra 
esses microorganismos e são: a  
defesa proporcionada pela inte
gridade do tecido vaginal, os pè 
los, os pequenos e grandes lábios 
da vagina, a  acidez vaginal e a 
existência de uma flora bacteria- 
na normal. O próprio ciclo mens

truai é  uma defesa importante 
contra essas infecções. A orienta 
çõo do seu médico com relação 
aos hábitos de higiene e o pró
prio tratamento prescrito sõo re' 
cursos com os quais você auxilia 
rá a  defesa do seu organismo con 
tra essas infecções.

Como se manUestam a trico- 
moDÍczae e candldiose &a mulher?

As duas formos de vaginite se 
manifestam principalmente pelo 
corriraento, conforme iá falamos. 
O Triccxnonas vaginal causa um 
corrimento ir^tenso, líquido, de 
coloração am arelada e com a pre 
sença de pequenas bolhas, isto é, 
espumoso- A Condida albicans 
também causa um corrimento in
tenso, só que seu aspecto é de lei 
te talhado". Cocelra, ardência, in 
cômodos durante as relações se
xuais, dificuldades ao urinar, etc, 
sõo sintomas comuns às duas con 
dições.
(continua na próxima edição.)

ANOTE O ENDE31EÇO DO VERDADl

Sacolão
Lençóis

RUA 7 DE SETEMBRO N.o 1033 — NO QUARTETOAO AO LA
DO DA IGREJA MATRIZ

Numa expenènaa vinda de BAURU, o SACOLAO conti
nua oferecendo novidades e mercadoria de excelente quali
dade. Agora você pode optar comprando 10 quilos por apenas 
Cr$ 5 mil, ou 5 quilos por apenas Cr$ 2.500.

E pota completar seu ótimo atendimento o SACOLAO es
tá agora com uma quitanda completa, funcionando em anexo, 
com produtos especiais.

Comprove como é íácü comprar com pouco dinheiro, na 
rua 7 de Setembro. 1033, o endereço do verdadeiro SACOLAO 
Atendimento de 3.a a sábado no horário comercial e domingo 
até as 12 horas .

AUTO ESCOLA E
DESPACHANTE IDEAL

CARROS NOVOS — SIMULADORES PBOPRIOS

Cqfleira» poro carro • moto — lostrulore* credencUido* pelo 
DETRAN tacilila-M até 12 meeM — curso- espedol para

••nhoritas c / Instnitora MpedollsodcL

PoTu mnovor sua Uceikça ou CNH Disque 6307S4 ou 631082

RUA IGNAQO ANSELMO 800. — FONES 630784 E 630182 
RUA CEL JOAQUIM A. MARTINS. 701 — FONE 631244

ALBRECHT
MANUTENÇÃO. CONSTRUÇÕES E MONTAGENS 
INDUSTRIAIS S/C LTDA .
Especializada em Tubulações, Montagens de Instalações 

industriais para tUsinas de Açúcar — Destilarias do Álcool — 
Caldeiras — Fábricas da Papel, Topografia — Montagens 
de Tanques.
RUA PADRE ANCHIETA. N.o 371 — FONE B318S3 — LENCâtS

Poder Judiciário
Juiso de Direito da Comarca de Lençóis

Paulista /  SP
Processo n.o 13/80
Edital de Praço

___O Doutor Dario Goyoso Júnior, Juiz de
Direito Substituto desta cidade e Comarca de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na 
forma da Lei, e tc ...

FAZ SABER, a  todos quantos o preserv 
te edital virem, ou dele conhecimento tive
rem. que no dia 09 (nove) de outubro do 1984 
às 13:30 horas, à  porta do ediíido do Fórum 
desta Comarca, o Sr. Oficial de Justiça que es 
tiver servindo como leiloeiro, levará a  públi 
co pregão de venda e arremotação, em l.a 
(primeira) PRAÇA, por preço não inferior ao 
da avaliação que ó de Cr$ 183.019.(X)0.(X) 
cento e oitenta e três milhões e dezenove mil 
cruzeiros), o seguinte bem penhorado ao e- 
xecutado "Espólio de José Ângelo Simloni. 
nos autos do Processo de execução que lhe 
move NILTON PINTO DUARTE (autos n. 13/ 
80), ou seja; Uma área de terras, remanescen 
te da Fazenda Primavera, com 63,11 alquei
res mais ou menos de terras, situada neste mu 
nicípio de Lençóis Paulista, SP, confronton 
do com Nilton Pinto Duarte; Avec-Agropecu- 
ória; Condomínio Fazenda Borra Gronde; 
Euzébio Dutra; Agua da Primavera e com 
COPAR - Reflorestadora, cujo imóvel acha-se 
matriculado no C)RI. local, sob no 1441, desta 
cidade. Localização do imóvel: O imóvel en
contra-se na Fazenda Primavera deste murücí 
pio e Comarca. Distância do imóvel: E>ista o 
imóvel mais ou menos 20 Km desta cida
de, servindo de acesso a  Rodovia Mal. Ron- 
don, sentido Lençóis Pta, a  Botucatu, até ao 
Bairro da Fartura (íarturinha), e dali, pela es 
trada Municipal até a  Fazenda Primavera. 
Benfeitorias no Imóvel: Constam os seguin
tes: Uma casa sede, coirstruida de tijolos e 
coberta de telhas, com 6 cômodos internos e 
uma área na frente; uma garagem construí
da de tijolos e coberta de telhas, com copa 
ddode para 02 veículos; dois cômodos gemi
nados a garagem, também de tijolos; um a- 
partomento isolado da casa sede, de tijolos e 
telhas, com 05 cômodos internos, próprio pa 
ra residência e administração; uma cosa cons 
truída de tijolos e telhas, com 06 cômodos in
ternos e uma cozinha separada da casa, cm- 
de reside o administrador; 04 casas de tijo
los e telhas, com 8 cômodos internos cada u- 
ma; própria para colonos; um barracão a- 
berto de forma retangular de pilares de tijo 
los e coberto de telhas, de 10 x 25m; um bar 
racão de telhas, de lOxlOm, em péssimo esta 
do; uma mangueira de madeiras para ga
do bovino, com um barracão menor ao lado, 
de madeiros, própria para tirar leite; uma 
bomba d'água elétrica e encanamentos e rê 
de de energia elétrica fornecida pela Cia. 
Pta. de Força e Luz. Cultura no imóvel: Pos 
sui 2.000 pés de café, ocupando a  área de 2,0 
alqueires, plantação de cereais: arroz, milho 
feijão, etc, com uma área de 4,0 alqueires; u- 
ma área aproximada de 8,0 alqueires em pos 
tdgens e o restante, ou seja, 49,11 alqueires

Agua
COMO ENCONTRAR. 
COMO CAPTAR.
Se eese é o problema.

Poças Artesianas
Prandíni

tem a  soluçõo.
Perfurações de poços tubulares profundo 
qualquer tipo de solo — Assistência pa
ra bombas submersas ou bombas injeto 
ros.

RUA JOSÉ DO PATROCÍNIO 1009
FONE 630972

na plantação de cana de açúc®, sendo que 
esta última está arrendada para a  Usina Bar 
ra Grande de Lençóis SJV. Dos autos não 
constam que sobre os bens acima existem 
ônus ou recurso pendente. Caso não compa 
reça licitante a  l.a  (primeira) Praça supra de 
signada. hca desde já designada o próximo 
dia 23 (vinte e três) de Outubro de 1984, òs 
14:(X) horas, para a  2.a (segunda) Praça, cu
ja arrematação caberá a  quem maior lanço 
oferecer, ficando desprezada a  avaliação. Ca 
so a representante do espólio do exe- 
c u t a  d o Ângelo Simloni, não seja 
encontrada quando das diligências do Sr. 
Oficial de Justiça, fica a  mesma, por intermé 
dio deste e^tal, INTIMADA das designações 
supra. E, para que chegue ao conhecimento 
de todos e ninguém alegue ignorância, é ex
pedido o presente edital, que será publicado 
e afixado na forma da lef. Dado e passado 
nesta cidade e Comarca de Lençóis Paulista, 
SP., aos 11/09/1984. Eu Edson José Teixeira 
Borros, Esc. fiz dat. e subscrevo.

O Juiz de Direito, Dario Goyoso Junior

Baile da Primavera
Será realizado no UTC no dia 20 deste 

às 23 horas, com Leopoldo e sua Orquestra 
Tupã, mais um grande Baile. Sócios, partici
pem desse acontecimento. Traje Esporte, só 
cios recibo n.o 10 — Reservas de Mesas na 
Secretaria do Clube ou pelo fone 631515.

Dá-lhe Ro(k!

Eletro Técnica Lençóis
OFERECE TUDO EM ELETRODOMÉSTICOS 
PREÇOS ARRAZADORES 
ASSISTÊCIA TÉCNICA 
QUALIDADE EXTRA

RUA XV DE NOVEMBRO, nuo 754 ~  FONE 630180 LENÇÓIS PAULISTA



Núclea terà o seu centro BalCOníStas: masCUlínOS
de saúde

Até o final do ano o Núcleo 
Habitacional "Luiz Zillo" terá seu 
centro de Saúde em íuncíonamen 
to- A informação foi prestada no 
Início da semana pelo prefeito Ide 
vai Paccola, ao determinar ao 
departamento técnico da munici 
palidade a  realização dos pro)e 
tos e o início imediato das obras.

Nós ficamos certos da necessi 
dade desse prédio — disse Ideval
_ ao vwiíicormos pelas estatísti
COS do Centro de Saúde local 
que, num só mês, mais de l^X) 
dos atendimentos são feitos a  pes 
soas moradoras naquele bairro. 
Nosso propósito Inicialmente era a 
instalação do serviço médico na 
casa que a COHAB construiu pa 
ra abrigar seu escritório, mas cons 
tatado o volume elevado de con 
sultas, vacinas e outros cuidados 
gerados por aquela população, 
não tivemos dúvida em fazer o in 
vesümento.

O prédio vai contar com de 
pendências especiais para médi
co. dentista, farmácia e ambula 
tório, onde deverão ser aplicadas 
Inclusive, os vadnas nos crian 
nas do bairro.

DESENVOLVIMENTO
[)e6de que assumiu seu mon 

dato, Ideval tem voltado as vis
tas para o núcleo "Luiz 21illo''', le 
vando em consideração, principal 
mente, que lá é  que se encontram 
as famílias de baixa renda, trata- 
se de um doe maiores bairros da 
cidade e que até então não con 
tava com os serviços mínimos exi 
gidos para o conforto dos seus ha 
bltantes. A atual administração, 
sempre em perfeita sintonia com 
a Associação Amigos de Bairros 
que representa os moradores, já 
conseguiu alí realizar o m atapó 
(ainda em andamento), a  primeira 
de uma série de quatro praças, re 
forço na iluminação pública, cons 
trução de calcados na frente das 
casas com financiamento e está 
iniciando o centro de lazer do tra
balhador .✓

Ideval sempre achou que os 
trabalhadores de Lençóis Paulista 
têm tido muito poucas opções de 
lazer. E por isso decidiu dotar o 
núcleo (que é o maior centro de 
trabalhadores) de uma iníra-estru 
tura que atenderá bem tanto os 
habitantes locais como os de ou
tros bairros.

Consórcio
Certificado de autorização d .o  03/08/058/83 

5.0 GRUPO EM FORMAÇAO, 100

PARTICIPANTES COM DURAÇAO DE 50

MESES

INiaO: OUTUBRO/84

SULCA
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO 

Av#aJdo 25 d# d# Icmelro. S37 — F. 631SS5

AGORA FICOU FACiL 

AVIAR SUA RECEITA 

DE ÓCULOS.

V I S I T E  A

, RELOJOARIA E 
ÓTICA . AMETISTA

HUGO BOSO E FILHOS

35 ANOS DE TRADIÇÃO EM JÕIAS E PRESENTES.

Rua 15 de Novembro, 636 -  Tel. 63 0102

femininos
Houve tempos em que os cosas comer 

da cidade eram constituídos de estò- 
ques variadíssimos, em condições de servir 
a  sua costumeira clientela de tudo que lhe 
fosse necessário.

No estoque figuravam tecidos, íeiragens, 
chapéus, perfumarias, cama; mesa e banho, 
colchões, secos e molhados, aparelhos agríco 
Ias, etc.

Era hábito da população campesina e-
íetuar suas compras no fim de cada mês ou
após sessenta dias. no mesmo estabelecimen
to onde gosava de crédito relativo aos seus

•

ganhos ou posses.
Para isso, as cosas comerciais haviam 

de es\<x preparadas para servir a  sua clien
tela, evitando assim, que a  mesma se colocas 
se em contato com outros estabelecimentos 
congêneres, na cidade. Não era só em rela
ção aos seus estoques que os comerciantes 
deviam preparar-se, mas também com seus 
quadros de balconistas.

Dada a  grande variedade de artigos, os 
candidatos ao balcão deviam passar por es 
tágios até integrar-se dos produtos colocados 
ò venda. Era indispensável ao balconista ter 
conhecimento das quatro operações funda
mentais de matemática, frações decimais e 
ordinários, peso e medidas, hoje alguns em 
desuso, e ainda certo desenvolvimento ao diá 
logo. Devia estar o pretenso balconista em con 
dições de demonstrar ao freguês, que um p«> 
duto não é diferente do outro, mesmo que 
não fosse da mesma marca.

t  interessante contar que o candidato 
ao balcão, não recebia salário durante o es
tágio, tinho que se satisfazer com pequena 
gorjeta.

Estávamos na época que tostão era tos 
tão, portanto o bom comprador era aquele 
que sabia pechinchar, convencendo o coixeí 
xeiro que o produto estava fora de preço. Es 
távomos num tempo que todos pechincha
vam . Nesse particular é  que residia a  habili
dade do balconista deixando dente o freguês 
que a cosa tinha um limite de preços, jamais 
encontrado na praça e que o abatimento era 
Impossivel.

O valor do dinheiro estava acima da pro 
dução e o povo ciente disso, achava que em 
pregar tempo disputando preços, valia à  pe 
na. Para demonstrar que cediam à  pochin’ 
cha, sem tanto empenho, certos casas majo 
ravam sua tabela além do previsto no setor 
comerdal.

A pechincha estova tão em moda, que o 
freguês não se envergonhava de pechinchar, 
alguns até excediam-se tomando-se um fre 
guês "chato" evitado pelos balconistas, e 
estes precisavam ter uma paciênda de Job, 
para a  qual o sexo masculino não tinha mui 
la tolerância.

Naquela época, não se perdia um tostão 
por falta de troco, freguês sabia esperar o tem

M o to -Te c o
SÜPERPOINT

MOTOQUEIROS, vocês que sempre sou 
beram avaliar o bom trabalho do "TE
CO", ele está de volta com todo seu co
nhecimento para bem servi-los, e tem 
mais novidades .está dando ossistênda 
também à F.B.M. Ele aguarda sua vi
sita.
Av. Ublroma 430 — Lençóis PouUsta

Galpão

po necessário enquanto a  casa provídendas 
se os moédos divisionários. Hoje, os moedas 
não impressionam ninguém, coso caia uma 
moeda no chão, muitos a  recolhem.

Havia balconista do sexo feminino e não 
estando na moda a  colça comprida, a  moço, 
desprezava subir em escadas, trabalho que 
lhe tirava toda a  liberdade, por nõo querer 
por à  mostra os pernas além dos canelos.

Hoje as "chacretes", praias, é que se 
encarregam de familiarizar todos, ao visual, 
sendo que outrora as pessoas não aceitavam 
esse tipo de procedimento.

Assim o quadro de balconistas era for
mado quase que exdusivamente por homens 
que desempenhavam a profissão de colari
nho e gravata, c o p s  de manter o diálogo, 
por exigente que fosse a  transação.

As casces comerciais dos grandes centros 
mantinham um funcionário na calçada pa 
ra convencer o transeunte a  visitar o estcÃ>e 
lecimento, sem compromisso, e se uma vez 
a  pessoa estivesse no interior da caaa comer 
ciol, entregovom-na ao companheiro de bal
cão encarregado de vendas.

Aqueles tempos se foram e o quadro 
de balconistas tronsformou-se sendo desem
penhado agora, quase só pelo sexo feminino 
Os estágios desapareceram, como também 
os diálogos nos cosas de estaques grandes 
e variados, pois que a  maioria responde por 
monossOabos as perguntas dos fregueses.

Saber atender a  freguesia, é que foz o 
sucesso tanto da casa comercial, como do pró 
prio balconista.

ALEXANDRE CHITTO

Casa
carnes

Povo
CARNES BOVINAS, SUÍNAS. DE

FRANGOS, LINGUIÇAS E MIÚDOS
EM GERAL

Proçot altamente conTldafivo*
RUA FLORIANO PEIXOTO. 881 

TELEFONE 631479
ATENDIMENTO ATE AS 19 HORAS 

FILIAL RUA 28 DE ABRIL 890, F. 631446 
Horário de hindonamento: dos 7J0 cs 

11:30 e dcB 13:00 òa 20:00 horas

Serralhería Gradei
Acabamento de primeira quahdwle 

e preços nunca vistos, é o que podemos 
encontrar de melhor na fabricação de 
Vitrôs, Venezianas, Grades, Portões e 
Portos, além do excelente atendimento 
por parte de Luiz Anfonio Morelll. 
Procure verificar.

HUMBERTO ALVES TOCCL 698
PAULISTA

OUÇA DIARIAMENTE A RADIO 
TRANS MUNDIAL

OndoB Curtes de 31 metros, a partir 
4.30 òs 6.30 do manhã, lá terá 
cado paro você.

LANCIHONETE E RESTAURANTE

Se você pretende brindar sua família com um agradável jantar, aproveite a  opor
tunidade para conhecer o Restaurante Galpão ,que além de um ótimo ambiente, 
oferece o melhor em Pizzas — churrasoos — lanches e massas diversas.

E ainda tem mais; o GAUAO aceita encomendas para finais de semana:
—• Estacionamento próprio com Play ground — 

rua JOSÉ DO PATROCHNIO. N.o 1060 — FONE 631531 — LENÇÔIS PAULISTA



Semana da criança comeca com festa
em flltredo Guedes

Começa amanhã em Alfredo 
Guedes a  programação iestiva da 
semana da criança, sob a  c<^ 
denaçõo do Serviço de Assistên
cia e Promoção Social do Muni
cípio. Naquele distrito as crianças 
se reunirão no campo de iutebol, 
a  partir dos 14 horas, para uma 
movimentada lorde de lazer que 
contará com gincana de prêmios 
pou-d©*sebo, palhaço, teatro-de- 
lanloche e personagens iníontis.

Outro acontecimento que mor 
cará a  semana será um concurso 
de dança, quinta feira às 19 ho 
ras na concha acústicCj organiza 
do pela professora Thelma, da 
EEPG "Esperança de Oliveira". 
E>esse concurso participarão alu
nos de todas os escolas- e as inseri 
ções podem ser feitos com a pró 
pría organizadora, na citada esco 
la.

Na sexta-feira, novamente na 
Concha Acústica, as crianças da 
cidade terão a  oportunidade de a 
componhar variados espetáculos 
com mágicos, equilibristas, pa
lhaços, teatro-de-fontoche, apre

santação da bailarina Sheila 
Cristina (do Ballet de Yola Gui
marães). péça teatral Desfile dos 
Bichos” — de Lúcia Campanholi 
Prandini e  adaptação de W dter 
Freitas, "a dança dos índios'" e 
ainda a  divertida presença dos 
personagens iníontis: Micleey. Pa 
teta, Pato Donald, Ursirúro e Per 
nalonga . Estará também no lo 
cal uma viatura da PM fazendo 
demonstrações do serviço de ra- 
dio*comunicação às crianças pre 
sentes.

No domingo, dia 14, a  Assis
tência Social levará a  Borebi, pro 
gromação idêntica à de amanhã 
êm Alfredo Guedes. Para dona 
Cida, presidente do SAPSMU, o 
importante é proporcionar a  tO’ 
das os crianças do município, a 
oportunidade de porticipof efeti
vomente das comemorações da se 
mana a  elas dedicada e repelir o 
êxito alcançado no ano passado, 
que segundo ela. "será possível 
graças à  colaboração espontânea 
das pessoas que estarão traba
lhando nos locais dos festos"

H o j a

I P r T n c í p E
A moda primovera-verão da Lo)a Príncipe

está incrível

Tudo bem colorido, livre e solto para você 
sentir-se livre e brilhar nesta primavera 

X
Isto tudo com o melhor preço que só a 

LOJA PRÍNCIPE pode oferecer
Rua Coronel Joaquim GabrieL 59 — Fone 631422 — Lençóis

S u c a t ã o
EM FRENTE A LWAHT

COMERCIAL LENÇOENSE DE SUCATAS LTDA.
Compramos ferro velho, pagamos o melhor preço da teglao

Mantemos em nosso depósito, tubos vaporadores, canos, cha 
pas .tambores, contoneiros, vigas I. vigas U. etc.

Compramos também caminhões velhos ou trombados e 
vendemos peças usados em geral. Aceitamos encomendas de 
chapas grossas, zincadas; cantoneiros. ferro chato, hibos gol 
vemizados, perfis U e H, arames farpado galvanizado e ova
lado, pregos e grampos.
RODOVIA MARECHAL RONDON. KM 303.5 — FONE 631902

DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS

Silva
Bebidas de todas as marcas .em qualquer quantidade,

inclusive gelada 
PREÇOS CONVIDATIVOS

RUA 28 — DE ABRIL N.o 736 — FONE 630298 — LENÇÓIS PTA,

Moldular Gesso
MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
Qualidade e preços baixos para quem pretende construir 

ou reformar.

Tubos, PVC. portas de madeira e ferro, pias, louças sa 
nitárias, pisos, (zulejos, cimento e tudo mais que você precisor 
— do alicerce ao acabamento. —
RUA ANITA GARIBALDI 1.140 — FONE 630680 — LENÇÓIS

Criança no 
snpermercaiio
Naturalmente, para você que têm o há

bito de levar seus filhos ao supermercado, 
fica fácil reconhecer os dificuldades. E isso é 
todo dia, na padaria, no açougue na íarmá 
c ia ... Acontece sempre.

As mães têm consciência de quanto de 
ve ser moçonte para seus filhos ficarem horas 
trancadas num lugar barulhento, òs vezes a- 
bafado e quase sempre cheio de gente apres 
sada, doida para se ver fora dali. Porlsso, e- 
xiste uma infinidade de boas razões que jus 
tificam o comportamento das crianças em su 
permercados.

Quem vol com uma criança de três anos, 
por exemplo, deve se lembrar que ela está na 
íose oral, em que tudo vai à  boca, até o que 
não é comestível. Assim, o jeito é ficar de o- 
Iho na criança, evitando algum acidente ou 
situação desagradável .

Outro aspecto negativo vem do forte ope 
lo lançado pela propaganda veiculada na te 
levisão, responsável pela insistência das cri
anças em querer levar para cosa tudo que 
vêero.

Deve-se encontrar uma medida certa en 
tre o "sim" e o "não". Nõo se deve comprar 
tudo o que uma criança quer, mas não há 
por que recusar iodas as suas sugestões. Pois 
que não conseguem ensinar a  seus filhos co 
mo se comportar num supermercado diíicil 
mente saberão educó‘los para enfrentar ou 
tros situações.

Além do mais. a  atenção dos pais deve 
também aos pequenos furtos, que não devem 
ser minimizodos. Muitas vezes isto esconde 
problemas mais profundos, como uma neces 
sidade de afeto e atenção. Ao mesmo tempo 
em que se ensina a  criança a  devolver o que 
não lhe pertence, em vez de duros humilha
ções. os pais devem pensar até que ponto 
não são eles mesmos responsáveis pela ca
rência sentida pelos filhos.

Algumas sugestões quase sempre melho 
ra, tais como: fazer sempre que puder a  lista 
das compras da casa junto com a criança; ir 
ao supermercado logo após o café da manhã 
(a criança ainda estará bem alimentada e 
não se sentirá tão atraída pelas guloseimas); 
levar junto um cesto de compras para que a 
criança o carregue (imitando os pais); deixar 
seu filho levar o carrinho de compras. E o 
principal, fazer das compras algo divertido 
e ao mesmo tempo educativo: explicando de 
onde vem esse ou aquele produto, inclusive 
o transporte do mesmo até o supermercado. 
Caso seu filho comece a  chorar ou a  gritar, 
não satisfaça seus desejos, temendo incomo
dar os outros com o barulho da briga, man
tenha-se firme na sua decisão.

O ideal mesmo, seria que os comercian
tes. donos das lojas, gerentes de supermerc» 
dos assumissem, junto com os pais, a  respon 
sabilidade de proporcionar segurança e tron 
quilidade a toda fomQia, durante as compras 
Mas o fato é que há falta de espaço para se 
construir a  área de lazer...

Melhor ainda, que os próprios supermer 
cados contratassem pessoas especializados 
para vigiesr e  brincar com as crianças enquan 
to seus pais fazem compras.

Dra. Lúda Helena Canèo — Psicóloga Clínica
Rua Treie de Maio 375, fone 630836

MOTOCflRLOS
SUPERMOTO

Oficina autorizada — Honda e Colol 
Revendedores HONDA E CONSÓRCIO 

— MOTO 0 KM—

Peças e acessórios, com descontos
especiais

Não deixe para depois, ligue para 
630863, fale com o Roberto que fará uma 
visita sem compromisso, para melhores 
esclarecimentos-

AV. BRASIL. 1396 — FONE 630863 
Lençóis Paulista

Oficina de artesanato 
fnncíonará em novembro

Mais de mil peças de artesanato em tri
cô, crochê, bordado e corte e  costura já se 
encontram catalogadas e armazenados no 
Serviço de Assistência e Promoção Social Mu 
nlcipal, aguardando o término das reformas 
do prédio da confluência da avenida 25 de 
Janeiro com a  Rua (Hei Joaquim A. Martins 
(antiga Delegacia de Ensino), onde será irrsta 
lada loja destinada à  venda desses produtos 
e também funcionará a  oficina experimental 
que terá por objetivo principal o desenvolví 
mento dos aptidões de moças e mulheres per 
tecentes a  famílias de bixa renda, dispostas 
a  com o seu trabalho elevar a  renda da co 
so.

Já existem cadastrados para o serviço na 
da menos que 60 mulheres, que apresenta
ram trabalhos de tricô, crochê e bordado de 
elevada categoria e num perfeito artesanato 
(como aquele que nossas avós realizavam) 
sem a  interferência das máquinas sofistico 
das. Além das mulheres que já realizam os 
trabalhos existem outras 13 jovens que co 
meçam a  frequentar a  escolinha e em muito 
breve também estarão produzindo para a 
loja e tendo renda própria.

A primeira dama do município, dona Ma 
ria Aparecida Brandi Paccola, tem a dispo
sição de fazer a  loja funcionar em fins de no 
vembro e, pelo movimento que vem encon
trando na fase inicial de preparação do es 
toque, acredita que até deva ter aproximada 
mente 2 mil peças para oferecer aos interessa 
dos que, mesmo antes do lançamento da fa 
se de vendas, já manifestaram interesse pe 
lo trabalho.

Todo o trabalho — acentuou dona C if^  
— destina-se especilicamente a  atender cm 
famílias de baixa renda. Mas não será die- 
pensado o trabalho das senhoras da socioda 
de que se disponham a ajudar dentro do sis
tema de voluntariado .pois na sua opinião es 
se é um trabalho de largo alcance social por 
que servirá para a  valorização da família co 
mo conjunto, o que é uma responscdjüidade 
de toda a  comunidade.

A . F. Junior
COMERaO DE GAS E AGUA MINERAL

Beba saúde, tomando água p 
e para Isso, temos para entrega a 
mlcQio CAGUA MINERAL DE SANTA 
BARBARA) conhecida por todos d<_ 
gião pela sua alta qudidade.

Temos também para pronta entre
ga e a  domlcülo GAS DE (HOZINHA.
Rua Gino Bosl 241 — Parque Residencial 
Rondon — Fone 630205 — Lençóis Pta.

t̂aW

Chapadão
R E S T A U R A N T E

Salão amplo e confortável com ar con
d icion ai. Alendimanto C I o s m  *'A'

O MELHOR RODÍZIO DA REGIAO
PLAY GROUND

Rodovia Marechal Rondon Km 308

Pastelaria Para Todos
Apresenta novidades:

FRANGO A "CHHICKEN-IN - 

Frito na hora
Aceita-se encomenda pelo tone 631410 

RUA FELIPE CAMARAO. 566

B A 8 E R E S T A U R A N T E

R E C A N T O
3.0 e 5.a — AQUELE CHURRASCO 

DOMINGO — FRANGO ASSADO 
PIZZAS TODOS OS DIAS 

RUA XV DE NOVEMBRO 629 • F. 631393
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Dprovada
nova lei

salarial
A Câmara dos E)eputados aprovou na 

última torça feira a  emenda de autoria do 
deputado Nelson Morchezon sobre a  política 
salarial, alterando o decreto n.o 2.065 e ga 
rontindo reajuste de 100 por cento do INPC 
para quem ganha olé três mínimos e, daí pra 
frente, na base de 80 por cento. Houve um a- 
cordo entre as lideranças do PDS. PMDB, 
PDT e PTB — só o PT foi contra. Algumas ol 
lerações no tejrto original da emenda permiti 
râo que os empregados das estatais tom
bem recebam de acordo com a nova lei; os 
aposentados serão beneficiodos de forma a  
ser ainda estudada.

A aprovação da nova lei salarial vai a- 
fudar a classe média resolver pelo menos par 
te dos seus problemas como por exemplo os 
prestações do BNH, que à propósito, já estão 
sob o desconto do bônus.

Barra abre 
hoje 
Fepatur

jerá aberta hoje ò noite, com os presen 
do secretário do Turismo, Caio Pompeu 

de Toledo, prefeito de São Paulo, Mário Co
vas, e  de outros autoridades e convidados, a 
VII Feira Paulista de Artesanato e Turismo. 
Na verdade, desde ontem já se encontram col 
aos para comprar no local, em mais de 200 
estrviaes montados ao longo da avenida Bel 
ic-Rio em Borra Bonita .

Hoje, depois da solenidade de inaugura 
ção, lá se apresentarão, òs 21:^, o conjunto 
Canta Viola e sua Caravana. Amanhã, o gru 
po Los Angeles dia 8, Lilian; dia 9, Silvio Bri 
tc: dia 10, Grupo Paiol; dia 11 Cristian e Rol 

dki 12, Show infantil com Juninho Bill, Den 
, Algodão Doce; EmOia e o Pato Ouá" 
à noite, Luiz Ayrâo; dia 12, Armando 

ipo, Los Moriachis e el Cantante Cha- 
lo; dia 15, Demônios da Garoa o dia 16 

©ncc-TTondo, Cesar e Paulinho.
O que deverá chamar a  atenção na Fe 

patur desse ano ó a presença de 40 exposito 
res vindos do Ceará com artesanato em bar 
bcnte, linha e entalhe diversos.

CINE LENCOIS
Apresenta:
Flash Dance — Em Ritmo de embalo 

cens. 14 anos. um musical superproduzi- 
dc. já assistido por mais de 4 mil pessoas 
em Paulista. Em cartaz até o dia 8.
•essoes às 20 horas. Em motinée am anhã às 
14 horas.

Psicose II — a  continuação de um dos 
^ maiores clássicos de suspenee e horror — ses 
1 aões especiais de hoje a  segunda feira, 22 hs

A Rosa — 18 anos — dia nove

Supersnooper — um tira genial — livre 
com Terence Hill — dia 10 —

As aventuras de Peter Pon — dias 11 e 12

GENTE
-  Olovio Augusto é o nome do bebê de 

*^®i^inha e Augusto Borin, noscido no 
dia 29 de setembro, na maternidade do Hospi 
lí^N.S. da Piedade. Todos estão muito felizes 

ialmente os avós do récem-nascido.

VENDE-SE uma Caravan ono e modelo 
1979, luxo com bagageiro, banco alto, cor 
Preta Metálico. Tratar à  Rua CeL Joaquim 
A. Martins 1573.

venda clandestina de 
álcool é maior em

São Panio
O presidente do CNP, general 

Oziel Costa disse anteontem que a 
venda direta de álcool pelos usi
nas aos postos revendedores está 
ocorrendo em todo o País, mas 
que o Estado em que este comér
cio clandestino vem acontecendo 
com maior frequência é o de São 
Paulo, onde só na região de Li 
meira >á foram fechados têmpora 
riamente 25 postos, este ano.

"São Paulo — afirmou Oziel 
Costa — é campeão em tudo- Já 
era campeão no uso indevido do 
GLP (gás de cozinha) como com 
bustível automotivo, e agora é o 
campeão nacional no comércio 

clandestino de álcool". Ele disse 
que o CNP está mantendo no es 
tqdo 50 equipes de fiscalização 
em operação permanente para coi 
bir esta fraude, e já foram interdi 
tados postos revendedores com 
até 52 por cento de álcool anidro 
misturado à gasolina. Uma mistu 
ra deste teor, segundo o presiden 
te do CNP pode estragar o motor 
que começa a folhar imediata- 
mente.

O comércio clandestino de ál 
cool está ocorrendo, segxmdo O- 
ziel Closta, em todo lugar onde 
há produção. As tisinos ve.ndem 
diretamente aos postos com um 
abatimento de Cr$ 150 por litro. 
Para os postos, este é  um grande 
negócio .pois vendem o álcool 
hidratado com um lucro de Cr$ 
222 por litro, acrescida a  sua mar

gem legal de CrS 72. O lucro é 
maior no caso do. álcool anidro- 
que é comprado a  Cr$ 570 e ven 
dido pelo preço da gasolina ,Cr$ 
1. 120.

As medidos que o Ĉ NP está 
aplicando contra os postos infra 
tores são o fechamento temporá
rio, "até que revelem quem ven 
deu" e uma multa de 50 a  100 
ORTN (de Cr$ 893.350,00 a  CrS 
1.786.700,00) sendo o fato então 
comunicado oo lAA e ao MIC, 
para que sejam tomadas proví 
dências posteriores. O LAA libe 
rou uma cota extra de 600 milhões 
de litros para as usinas mas sem 
garantias quanto à  comercializa
ção junto à  Petrobrás,

ÁLCOOL DE MANDIOCA
O presidente do CNP infor

mou ainda que a  experiência de 
produção de álcool a  partir da 
mandioca realizada pela Petro
brás em Curvelo (M(3) fracassou 
devido ao fornecimento inodequa 
do de motéria-prtoo. Os testes de 
processo foram concluídos apa
rentemente com sucesso, ficando 
o problema na produçõo da mon 
dioca.

A Petrobrás publicou ontem 
no Diário Oficial da União um 
edital de alienação da usino, com 
capacidade de processamento de 
360 toneladas de mandioca e pro 
dução de 60 mil litros de álcool 
por dia.

Cimentex
VENDAS DE CIMENTO E CAL COM OS 

MELHORES PREÇOS DA CIDADE
(X>NSULTE-NOS

DEPOSITO: AV. ESTUDANTES N.o 418
FONE 630662

NOVXNA PODKEOSA AO 
M ININ O  JESUS DE FRACA 
Oh) le m  qm  <1— r , p*ç» •

SBGDR
COMÉRCTO INDUSTRIA LTDA

BOX PARA BANHEIROS E 
PARQUES INFANTIS

For üncnDédio 4$ H v iá  Vo m  
S à $ n â é  Mio. m  bftto. p r o »  
ro •  vòB rofo. Qqí oilnha p n  
<9 « i t  tíêo à iá ã . (Meadooâ.» 
•  podido). Ohl le m  400 dl»> 
M i .  Todo qno podiroe oo FM 
em Meo rocDO Ele eloedtfá, 
por btemédkã de Moh* Vo^ 
m  Sofrode Mie eo bnmfld»- 
mrtftio rofo 00 voeio oooe qoe 
mioliA on çáú  eeio oorid4. 
<Meikdofl4jB o pedMoX OhS 
leeot qoe dmete 000* e lerm  

moB mlohâ poUm  
alo pêÉÊÊfi, por üusrmédio de 
V om  Sé^vÍM  Mie eo 0 »  
60 que ipinhj onçio eeja 00 
vido (MeodofiMe o podido). 
K ear d b  FM Homo. 2 Avo 
Mâríee e uno Solvo Rainha Em

R. XV DE NOVEMBRO 241 F. 630855

(recados)
Maodor publicar no (onul 
E a eaioe extremoe podeii 

faaer e a  3

EDMILSON H. CEZABOTTI
ENGENHEIRO CIVIL

Projetos para (Construção 
Regularização junto à  Prefeitura e lAPAS

RUA FLORIANO PEECOTO 155 — FONE 630131

ELETRO MECANICA LENÇÓIS
Rabobinomento de motores elétricos, consertos e reformas de 
máquinas de solda, eletrodomésticos e máquinas elétricas 
em geroL

Atende-so em qualquer serviço de manutenção Elétrica 
Serviços garantidos com os melhores preços da região

AV. DOS ESTUDANTES, 430 -  VILA INDUSTRIAL — LENÇÓIS

ANIVERSARIANTES
Hoje, sábado — Telma Bosi Mattos; Mau 

rido Dorta de Souza; Karina Maria Boso; A- 
driano de Oliveira Lima.

Domingo, dia 07 — (Tlaudlno PoccDla; 
Aldo Cicxxane; Woner Paccola; Maria Cone- 
glian Trecenü, esposa de Renato TrecentL

Segunda, dia 08 — Virgínia Biral Petasoz 
zi; Ana Elvira Marchis; Idário Ângelo Roía 
eli: Gleldson Guilherme, filho de Manoel e 
Maria Helena Rceina (Cavalcanti.

Terça, dia 09 — Fony Coneglian; José 
Camargo; Andréia C. Barbosa, filha de Ma
ria Helena Vieira da Silva.

Ouorta dia 10 — (Cláudio Pascboarelll; 
Simone Ramirez Splnelli, residente em São 
Paulo; Tercílío Placco Diegolí; Morcele Pava 
nato Camargo; Adriana Donizetl dos Santos 
Silvana Margarete Martins; Vicente Lopes Pia 
cidelli; Adalberto Pinheiro; Heverton Correia 
Stopa

Ouinta, dia 11 — Wolter Diomedes; Par 
sio Bosi de Mattos; Joaquim Paulo Campos; 
Joaquim (Carlos de Oliveira Lima; Maria Lud 
lia Fernandes Ribeiro, filha de Maria Irtnóto 
Fernandes e Woldomiro Lopes Ribeiro; Mo* 
rilene Pescara Anholeto.

Sexta, dia 12 — Felício Ciccone; Maria 
de Lourdes Ronzoni; VirgOio Diomedes; Fron 
cisco Alberto Gordono,- Notália M aria filha 
de Ana Maria Petenazzi e Miguel ZiUo; Maria 
Aparecida de Oliveira; Marlene Zeferino; So 
nia Aporedda Santos; Paulo Ricardo Sérgio 
Júnior, filho de Nadlr Helena e Paulo Ricardo 
Sérgio.

Contratos do SFH serão 
reajustados pela 

Tabela Price
Em diversas resoluções divulgadas ontem 

o Bemeo Nacional da Habitação decidiu ,en 
tre outros medidas, ocabar com o sistema de 
amortização constante (SAQ e com o sistema 
de amortização mista (SAM) nos contratos de 
financiamento realizados a  partir de agora 
mantendo como únicos sistemas vigente o sís 
tema de prestações reais crescentes (SIMC) 
— cuja vigência se extingue em junho do 
próximo ano. A tabela PRICE passará a  reger 
todos os novos contratos.

O BNH também aumentou os juros de 
mora pelo atraso de pagamento nos presta 
ções de 8,1 % ao mês para 10,5% mensais. Et 
ainda estabeleceu o prazo de 60 dias para o 
início da vigência da equivalência salarial 
por categoria profissional dos antigos mw*" á 
rios, a  partir da opção destes pelo dovo siste 
ma.

O presidente do BNH, Nelson da Motta 
explicou a  dedsão de occrixir com o SAC e o 
SAM, além da extinção futura do SIMC- "por 
que a  tabela price é um sistema tradicional 
mais fácil de calcular e beneficia tonto os o- 
gentes financeiros quanto os mutuários". Em 
relação ao aumento dos juros de mora. da 
Motta justiíicou-o dizendo que, de um lado, 
a  nova taxa corresponde "a realidcKle de 
mercado” e "após este ciclo de medidas, os 
mutuários não têm por que atrasar as presta 
ções".

ORAÇAO A SANTA MARTA 
(Para pedir Graç<a)

Santa marta. Santa Minha, acolhei-me a  
vosso-proteção, pois entrego-me ao vosso cnn 
paro, em prova do meu afeto por vós, of» 
reço esta luz que acenderei todas as ter
ças feiras durante esta novena, pela a  feli
cidade que tiveste em hospedar em vossa 
casa o divino Salvador do mundo. C^naolod» 
me nas minhas penas. Intercedei boje e sem
pre por mim e minha famflia, para que te
nhamos o m irfíQ de Deus todo poderoso, nos 
dificuldades de nossa vido. Suplioo-vos que 
tenham misericórdia infinita para comigo. 
consedend>me a  graça que hoje vos peço 
de todo o coração, (faz-se o isedido) — I ^  
go-vos que me façais vencer os c^>stáculos 
da vida como vós vencestes o dragão que 
tendes debairo de vossos pés. Amém Jesus 
Nota: fazer a  novena 9 terça- feiras seguidos, 
distribuir uma oração ou mandar publicar 
em agradecimento, ao rezar acender uma ve 
la e deixar queimar até o fim.

Publicado por ter recebido inúmeros gro-



BENTO:

Êm busca do aperfeiçoamento do Legislativo

Vicente Bento de Oliveira, vereador à 
Câmara de Lençóis Paulista, pelo PMDB, cum 
pre sua primeira legislatura e  íoi eleito em 
1982, na condição de segwido mais votado 
entre os concorrentes, com 893 votos. Antes 
de pertenc;9r à  agremiação à  qual é hoje fí 
liado, íoi ligado ao Partido Popular, liderado 
por OIovo Setúbal, tendo sido o presidente 
do diretório local daquele partido que em 81 
fundiu-se com o PMDB .

Natural de Macatuba, o vereador inora 
em Lençóis desde 1962, aqui cursou o primei 
fó grau, e posteriormente Contabilidade, no 
Colégio Francisco Garrido. Concluído o cur 
80 técnico, estudou Direito na Instituição To
ledo de Ensino, em Bauru, recebendo o seu 
diploma em 1977 e a  partir dai exerce a  advo 
cocia, tendo se estabelecido em nossa cida
de.

»  W iW  I i  [Vit
VENDE-SE uma moto CB 400II modelo 83. 

Contatos pelo íone £31013 das 19 às 22 horas
VENDE-SE Corcel II — LDO — ano 80 

cor Prata metálico, 5 marchas 1.6 excelente 
estado de conservação. Trator pelo íone 
630151 ou rua 13 de maio 987.

VENDE'SE móveis de quarto com 7 pe
ças ,em ótimo estado de conservação. Tra 
tar à  rua Geraldo P. de Barros 795, Lençóis

Politicamwite, Bento diz não acreditar em 
doutrina, pois considera a  teoria nem sempre 
aplicável na prática, mas acrescenta que a d  
ma é preciso acreditar nas pessoas, 
quando se percebe que elas têm capacida
de de prestar gandes contribuições à  nação 
reíerindo-se à  sua adesão ao PP, cujo líder 
lhe inspirava ccsiliança, da mesma íoima 
que sentiu-se engajado no PMDB, quando 
da hisõo dos dois partidos pela coincidêndo 
que havia nas diretrizes apregoados pelos 
seus lideres.

Participante ativo dos eventos de noture 
za política, Vicente Bento acredita ter encon
trado o seu espaço dentro do partido pelo 
qual íoi levado ao Legislativo, maniíeston' 
do convicções de que sua íilosoiia tem lugar 
dentro do PMDB, porq[ue a deraocrada que 
a  agremiaçõo prega lhe dá o direito de se 
manifestar de acordo com a sua linha de pen 
sarnento. Diz ter posicionamento independen 
te em qualquer matéria discutida na Câma
ra e que procura agir de maneira a  não dos 
gostar a  imagem pública do Poder Legisla
tivo.

"O povo exigiu mudanças e todos os que 
concorreram nas últimas eleições sabiam dis 
so. Essas mudanços se fazem necessárias pa 
ra ertfrentarmoe a  grave crise que esse país 
atravessa. Apesar da dívida extenna, supe
rior a  100 bilhões de dólares, e da dívida in 
tema que é assustadora, a  mais séria que 
enfrentamos é a ia lta  de credibilidade do po 
vo em relação a seus governantes- Minha 
grande preocupoção é readquirir essa credi 
bilidade, se é que ela existiu algum dia".

Irredutível em sua posição tomada, con 
trária ao decreto que instituiu a  autonomia da 
Câmara Municipal, Vicente Bento de Olivei
ra acha que "isso demonstra que o PMDB a- 
qui, não vive atrelado e cada um emite li
vremente a  sua opinião". "Disse ainda enten 
der que esse decreto contraria lodo o progra 
ma de governo de seu partido.

Terrenos!
VENDE-SE TERRENOS NO MELHOR 

PONTO DA VILA RONDON

TRATAR PELO FONE 831557

Organiiacão
Contábil 
Jurídica

Angélico 7 5

SETOR CONTÁBIL:
Aberturas de empresas, assistência fiscal e contábil, LAPAS (ex-INPS) para construções 
residenciais, ISTR para correteiros, inscrições para autônomos em geral.
SETOR JURÍDICO
Advocacia em geral, causas cíveis e crimmais, elaboração de contratos em geral e 
consultas.

ANTONIO CARLOS ANGEUCO 
Técnico em Contabilidade CRC-SP 97587

CARLOS NELU 
sado OAB-SP 3:

RUA JOSÉ DO pa tr o c ín io . 462. — FONE 831078 — SEDE PRÓPRIA ~  LENÇÓIS PTA.

"Sou favorável à  autonomia, 
mas acho que para o seu fundo 
namento, um fundonáno basta. 
Um secretário para montê-la ober 
ta, em atendimento aos vereado
res e munidpes. A Câmara , até 
hoje íundonou bem apenas com 
um auxiliar de secretaria e não 
vejo porque contratar oito hmdo 
nários, agora Conforme já disse 
na Câmara- um diretor de secreta 
ria deverá estar ganhando, no fi
nal de 1985,2 milhões e 300 mil cru 
zeiros. Esse dinheiro pode ser me
lhor aplicado.

Acho também discutível a  ne 
cessidade de a  Câmara adquirir 
um veiculo, mas na hipótese de 
o mesmo ser adquirido, jamais 
poderá ser um carro de alto lu
xo. Temos que nos consden- 
lizor de que somos um país pobre 
e que a  nossa população em sua 
maicda também é pobre e como 
tal deve ser respeitada.

Manifestando certeza absolu
ta de já não ser a  única voz dis
cordante com relação ao decreto, 
‘na forma oomo foi proposto e a- 
provado", o vereador considera 
sa discussão útil. para que os de
mais integrantes da Câmara refll 
tom sobre o documento, ajuston 
do‘o de acordo com as reais ne
cessidades do município. Segun
do ele, esse é o seu objetivo, e sus 
tenta que seu discurso da sessão 
da última quarta-feira não teve o

pr^>ósito de ferir ninguém, por
que "todos os colegas sõo dignos 
de respeito e procurei tõo somen
te conscientizá-los do grave erro 
que poderá ser cometido pela Câ 
niara".

Para Vicente Banto, mesmo 
que não consiga esse objetivo, 
não terá sido por falta de esforço 
de sua parte — "pelo menos por 
que terei cumprido a  minha obri
gação como vereador." Ele cita — 
poro ilustrar que nõo é a primeira 
vez que seu posicionamento é 
contrário a  uma questão apoia
da por sua bancada — o projeto 
que regularia o funcionamento do 
comércio, detenninando o seu fe 
chamento ao meio-dio de sábado, 
lembrando que da sua bcancoda 
somente Admilson Bemordes o- 
companhou a sua posição e, jun 
lamente com o PDS, rejeitaram a 
matéria.

Finalizando, o vereador 
acreditar que sua (^ínião discor
dante não há de provocar ynvr di 
visão no partido, negando em 
seguida qualquer intensão de 
sua porte em deixar o PMDB, por 
que não vê nenhuma crise de rela 
cionomanto: "Posso continuar 
prestando serviços oo município 
dentro do PMDB; o foto de estar
mos ciiecutindo por divergência 
de idéias cria a  possibilidade de 
que as decisões tomadas atiMi|| 
dam melhor aos interesses do
nicípio. Isso é democracia" — 
concluiu.

SUPERMERCADO

Santo Expedito
Faça economia, comprando produtos da melhor qualidade 

pelo melhor preço. No Supermercado SANTO EXPEDITO voce 
conta ainda, com um completo açougue servindo todos os 
tipos de cornes

630888

A grande oportunidade do ano 
é nas Lojas Guído

fa ç a  já sua compra de móveis para o íimdo ano. É isto mesmo. Compre tudo agora, 
você só começa pagar em novembro.

Eu disse; você só começa pagar em novembro. Não perca esta oportunidade
LOJAS GUIDO. TUDO EM MÔVES PARA

OSEU LAR


